



Vladimir Logoïda : « Une fois de plus, nous avons été témoins d'un acte de terrorisme flagrant de la part des schismatiques contre les fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne canonique »



Service de communication du DREE, 17.10.2024. Le 17 octobre, des partisans de « l'Église orthodoxe d'Ukraine » ont violemment pris possession de la cathédrale de l'Archange-Saint-Michel de Tcherkessy au cours d'un deuxième assaut. Des fidèles et des clercs de l'Église orthodoxe ukrainienne ont été blessés dans l'attaque, le métropolite Théodose de Tcherkassy et de Kanev a été hospitalisé.

Vladimir Logoïda, président du Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias et directeur par intérim du service de presse du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, a publié une déclaration sur sa chaîne Telegram :

« Une fois de plus, nous avons été témoins d'un acte de terrorisme flagrant de la part des schismatiques contre les fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne canonique. A l'issue de deux attaques coordonnées, la cathédrale de l'Archange-Saint-Michel de Tcherkessy a été occupée ; les extrémistes sont parvenus à leurs desseins malgré la résistance des fidèles qui ont cherché à défendre

leur église.

Les terroristes armés, dont beaucoup, suivant les journalistes ukrainiens, sont adeptes du paganisme, ont pris pour cible les fidèles, parmi lesquels des femmes, des enfants, des personnes âgées, leur tirant dessus au gaz.

Comme toujours, les autorités ont permis aux extrémistes de s'emparer de l'église, n'intervenant pas dans l'agression contre les fidèles. Comme d'habitude, les protecteurs occidentaux de l'Ukraine ferment les yeux sur la situation. Quiconque anéantit l'orthodoxie commune aux peuples de la Rus' historique doit sentir le soutien de l'extérieur et profiter d'une pleine liberté d'action ; dans le cas présent, on peut fermer les yeux sur des détails aussi conventionnels que la liberté de religion.

Nous prions pour que ceux qui ont été blessés et continuent envers et contre tout à confesser courageusement leur foi restent fidèles à l'Église de Dieu. Nous croyons que les multiples crimes contre les fidèles innocents seront tôt ou tard jugés et condamnés comme ils le méritent. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92361/>